

Argentina notificó que retirará los paneles solares del territorio chileno "en los próximos días"

Argentina notificó al Gobierno chileno que retirará "en los próximos días" los paneles solares que instalaron por error en territorio chileno.

"Hoy hemos sido notificados, a través de nuestra embajada en Argentina, que los paneles solares instalados por error en territorio chileno, serán retirados dentro de los próximos días", indicaron desde Cancillería.

Medios trasandinos ya anticipaban durante esta jornada los planes del Gobierno de Javier Milei para remover los paneles solares de una base militar trasandina instalados en territorio chileno en Tierra del Fuego.

Según consignaba Infobae esta mañana, fuentes oficiales confirmaron que la decisión se dará a conocer este

lunes luego de una serie de comunicaciones de la canciller Diana Mondino y el ministro de Defensa, Luis Petri.

La idea del Gobierno argentino, señala el citado portal, es remover los paneles el martes aunque todo "dependerá del clima".

Esto ocurre luego que el presidente Gabriel Boric indicara desde Francia que el país vecino debe retirar los paneles del territorio nacional. De no hacerlo, aseveró, "lo vamos a hacer nosotros".

